

Jeudi 18 mars 2021, cela a fait 20 ans que j'ai été élu Maire de Tomblaine.

Jeudi matin, les employés municipaux m'ont fait une belle surprise en me souhaitant cet anniversaire, en un moment très émouvant.

Mais vendredi en fin d'après-midi, ce sont mes collègues adjoints au Maire, mes secrétaires (ancienne et actuelles), ma famille, mes amis qui m'avaient réservé une autre surprise. J'ai été très touché et puis ils avaient eu la belle idée d'inviter aussi Jeanine Durupt l'épouse de notre ancien maire et ami Job Durupt... Que d'émotions sur fond d'amitié !

Pour cette occasion, ils avaient réalisé un journal ! Un vrai journal ! C'est drôle, c'est leur témoignage.

J'ai hésité à diffuser ça sur les réseaux sociaux, parce que cela n'est que de la gentillesse à mon égard et ça n'est donc certainement pas objectif. Je pensais que cela serait prétentieux de diffuser ça. Mais comme je vous ai prévenu que c'est un journal réalisé par mes amis, vous saurez faire la part des choses...

J'adore le titre : "L'irréductible Tomblainois" !

[Retrouvez l'intégralité du Journal en cliquant ici :](#)

18 mars 2001 > 18 mars 2021

20 ANS DE MANDAT

Joyeux anniversaire !

L'IRREDUCTIBLE TOMBLAINOIS

Hervé Féron, maire jeune, dynamique et sportif

ÉDITION SPÉCIALE



*Madame, Monsieur,
Citoyen, Citoyenne,*

Cette édition exceptionnelle fera date : une fois n'est pas coutume, un journal local ne vous parlera que d'un irréductible Tomblainois.

Cela fait aujourd'hui vingt ans qu'on vous ne le présente plus. Et pour cause ! La bonne cause, bien sûr, publique et exigeante, bienveillante et solidaire.

Des tours de France, des tours de force, toujours à préparer l'Avenir.

Mettre ses pas dans ceux qui vous précèdent et élargir la foulée.

Maire hyperactif et bâtisseur, poil à gratter métropolitain et élu visionnaire, député passionné.

Etre toujours au rendez-vous. Avoir un coup d'avance.

La démonstration par l'exemple et la certitude qu'il n'est de limite qu'à la lisière de nos renoncements.

Amoureux des Arts et des artistes, père de festival comme on est père de famille, une grande famille dont on peut aussi être Maire.

Nombreux sont ceux qui ont rejoint son mouvement, marathoniens à ses côtés, pendant des années qui font rapidement des décennies.

Vingt ans, c'est hier qui revient en boomerang.

Vingt ans, c'est un condensé d'engagement.

Vingt ans, ça change la Ville.

Marianne d'or, et veille sur les vingt ans à venir.

Joyeux anniversaire, Monsieur le Maire !